



Weihbischof Dr. Marian Eleganti

## Jugend für das Leben Schweiz. Pro-Life-Tour 2020

Dietikon, den 13. Februar 2020

Liebe Jugend für das Leben,

wie kann man die millionenfache Tötung von ungeborenen Kindern weltweit und auch in der Schweiz (11 von 100 Lebendgeburten sterben durch Abtreibung) als Gewinn sehen? Ganze Gesellschaften schaffen sich selbst ab, weil sie ihren eigenen Nachwuchs noch vor der Geburt töten. **Ich bin Euch dankbar, dass Ihr gegen die Abtreibung so vieler ungeborener Kinder aufsteht und Euch auf einen langen Weg macht. Ihr bewegt Euch im Gegensatz zu vielen anderen, die sich für dieses grosse Anliegen nicht bewegen. Ihr bewegt und seid Teil einer Bewegung.** Erschütternd ist die hohe Zahl dieser namenlosen Kinder, die das Licht der Welt weltweit nie erblicken durften. Jedes hätte das Potential gehabt, die Menschheit zu bereichern. **Dass Ihr aufsteht und die Gesellschaft mit Eurer Pro-Life-Tour darauf aufmerksam macht, dass viele sich mit der Fristenlösung nicht abfinden können und werden, ist notwendig und ein Gebot der Stunde. Mit anderen Worten: Ihr erhebt Einspruch gegen die scheinbare Normalität der Kindstötung im Mutterschoss.** Möge Euer freundlicher Protest vielen Menschen, die Euch auf Eurer Tour begegnen – und die Berichte darüber lesen werden, neu zu denken geben!

+ Marian Eleganti

Dr. Marian Eleganti  
Weihbischof von Chur

Urdorferstrasse 44 , 8953 Dietikon  
Tel. +41 (0) 43 322 30 50  
marian@jufabi.ch